

Während die erste Mannschaft patzt, steigt die Zweite auf

Erneut gab es eine Niederlage für die Luruper Fußballdamen in der Regionalliga. Die 1:2-Niederlage machte bei der gesicherten Tabellenlage zwar nicht viel aus, ist aber doch ein wenig ärgerlich. Erneut musste Lurup aber wieder auf viele Stammspielerinnen verzichten. Ahlerstedt ging schon in der vierten Minute mit 1:0 in Führung und zeigte sich auch in der Folge überlegen. Katharina Höffgen und Anne Mander verpassten zwar den Aus-

gleich, doch die Gäste konnten durch einen Glückstreffer ihre Führung verdient ausbauen. In der 28. Minute prallte nämlich ein Ball von einer Luruperin ab und ins eigenen Tor. Nach dem Seitenwechsel bestimmte dann aber Lurup eher das Spiel. Es langte allerdings nur noch zum Anschlusstreffer, den Anne Mander per Elfmeter in der 80. Minute erzielte. Pech: Ein möglicher Elfmeterpfeif für Lurup war in der ersten Halbzeit ausgeblieben. Ahler-

stedt hatte allerdings auch einige Möglichkeiten, ein weiteres Tor zu erzielen. Freude dagegen bei der zweiten Luruper Damenmannschaft. Mit einem 3:2-Sieg über den Tabellenzweiten Lorbeer haben die Luruperinnen uneinholbare acht Punkte Vorsprung auf den neuen Zweiten HEBC. Schon ein Unentschieden hätte Lurup zum Meistertitel gereicht. Vorerst ging jedoch Lorbeer mit 1:0 in Führung, die erst mit einem Sonntagschuss in der

45. Minute ausgeglichen werden konnte. Nach dem Seitenwechsel gingen die Gäste schon in der 47. Minute erneut in Führung. In der 57. Minute glich Lurup erneut aus und profitierte später davon, dass die Gäste wegen einer Verletzung nur noch mit zehn Spielerinnen weiter machen konnten. Der 3:2-Siegtreffer fiel schon in der 64. Minute. Die zweite Damenmannschaft steigt damit in die Landesliga auf.